

# 清流・清風・清香・清人

令和3年11月26日

文責 山下 勇

清水中学校が租税教育推進校の国税庁長官表彰、

平野孝浩教頭が納税表彰で帯広税務署長賞を受賞

11月18日（木）、札幌国税局総務部長及び帯広税務署長が来校し、松橋達美校長先生に「租税教育推進校の国税庁長官表彰」、平野孝浩教頭先生に「納税表彰で帯広税務署長賞」を受賞しました。長年に渡り、学校として社会科の授業を中心に、生徒一人一人に「税についての仕組みや納税の義務等」の学習に積極的に取り組んできたことの功績が評価されての表彰となりました。また、平野教頭先生は、社会科の教師として積極的に「租税教育」を推進し、生徒に税に関する意識高揚を図ったことが高く評価されての表彰となりました。同時に二つの表彰を受賞することは、めったにないことだそうです。



## 清水小、御影小と台湾・清水国民小との交流授業

11/18 清水小、11/24 御影小の6年生と台湾・清水国民小の6年生がオンラインを使って、英語での交流授業を行いました。互いに自己紹介（自分の好きな食べ物や好きなことなど）したり、まちの様子や特産物などについてクイズ形式で紹介したり質問したりして、楽しく交流しました。うまく英語で伝えられないことや聞き取りが難しいこともありましたが、英語指導の先生方の助けを借りてなんとか交流することができました。2月に2回目の交流をする予定です。それまでに、英語力を高めるよう学習に取り組んでほしいと思います。

清水小学校  
の6年生



一人一人  
が自己紹介  
しました。

別れの挨拶。  
みんなでお



御影小学校  
の6年生

